

POR LA REVOLUCIÓN MEXICANA AL SOCIALISMO

Órgano Oficial de Información y Análisis del

Partido Popular Socialista

y de la Agrupación Política Nacional Popular Socialista

AÑO XXV No. 259//NUEVA ÉPOCA//Mayo de 2025

IMPORTANCIA DEL PROCESO DE ELECCIÓN DEL PODER JUDICIAL DE LA FEDERACIÓN

La reforma al Poder Judicial de la Federación y la elección de magistrados, jueces y ministros el próximo primero de junio del presente año fue una propuesta del gobierno de López Obrador, cristalizada en el actual de Claudia Sheinbaum Pardo, de enorme importancia en el camino y lucha por ampliar nuestro régimen democrático y la justicia para el pueblo de México.

Dicha reforma y la próxima elección son consecuencia directa de la actuación de los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación y de la mayoría de los integrantes del Poder Judicial, tanto jueces como magistrados y ministros, los cuales, desde los más altos niveles de ese Poder y durante más de 36 años de gobiernos neoliberales se dedicaron básicamente a proteger los intereses de la minoría más opulenta y de la delincuencia organizada, así como de la de cuello blanco.

Además, el Poder Judicial no se ha caracterizado por defender los intereses del pueblo y de la nación mexicana, no imparte justicia en beneficio de la mayoría del pueblo, sino todo lo contrario, y durante los 36 años de neoliberalismo, lejos de vigilar, respetar y defender la correcta aplicación de la Constitución y sus leyes, la han violentado flagrantemente, contrariando muchas veces el espíritu y los ideales de justicia social emanados de la Revolución Mexicana y de la Carta Magna.

La peor actuación del Poder Judicial en su conjunto se dio a partir de que se estableció en México un gobierno oligárquico, es decir, un gobierno al servicio de una minoría rapaz, que representó los intereses económicos y políticos del pasado.

Aunado a lo anterior, en años recientes el Poder Judicial, sobre todo los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, se ha dedicado a defender y liberar con sus resoluciones judiciales a delincuentes vinculados con hechos de corrupción e integrantes del crimen organizado.

Asimismo, sus acciones violatorias de la Constitución y demás leyes han sido constantes, como cuando avalaron la nueva Ley del ISSSTE desapareciendo de un plumazo los fondos de pensiones solidarios ahorrados por la clase trabajadora y a pesar de más de un millón de amparos presentados, votaron en contra de la justicia social y del cumplimiento estricto de nuestra Carta Magna.

Además, el Poder Judicial ha actuado en franco desacato a los principios republicanos que sustentamos como país, poder que, es necesario recordar, en otros países ha sido punta de lanza para perpetrar golpes de estado en contubernio con el imperialismo yanqui.

El **Partido Popular Socialista (PPS)** hace un llamado a todos nuestros simpatizantes, militantes y al pueblo de México en general, a participar de manera decidida e informada en la elección para renovar el Poder Judicial de

la Federación y elegir a jueces, magistrados y ministros, ya que esta vez tenemos la gran oportunidad de hacerlo con nuestro voto directo, ya no a través del Senado de la República ni de los congresos de los estados como se venía haciendo.

De hoy en adelante será el pueblo quien elija a los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación como lo establecía la **CONSTITUCIÓN LIBERAL DE 1857** en la época del presidente **BENITO JUÁREZ** y de esta manera lograr impartir una verdadera justicia para toda la población de manera eficiente, eficaz y humanista.

Por la Dirección Nacional del Comité Central del Partido Popular Socialista

Luis Alfonso Jiménez Osuna Secretario General

Nicasio Monreal Cigarroa Secretario de Política Electoral

Narciso Escobar Jiménez
Secretario de Política de Masas

México, 27 de abril de 2025.



M	IINISTRAS Y MINIS	PROCESO ELECTORA		TE DE JUSTICIA DE	LA NACIÓN
ENTIDAD FEDERATIVA		Seleccione las cand	92		DISTRITO ELECTORAL
	ESCRIBA EL NÚMERO CORRESPONDIE	NTE A CINCO MUJERES		ESCRIBA EL NÚMERO CORRESPONDIENTE	A CUATRO HOMBRES
000 ,	PROCESO ELECTORAL EXTRAORDINARIO 2024-2025 MAGISTRADAS Y MAGISTRADOS DEL TRIBUNAL DE DISCIPLINA JUDICIAL				
INE - 000,000	ENTIDAD FEDERATIVA	Seleccione las	candidaturas	de su preferencia	DISTRITO ELECTORAL
INI	ESCRIBA EL NÚMERO CORRE	SPONDIENTE A TRES MUJERES		ESCRIBA EL NÚMERO CORRESPO	ONDIENTE A DOS HOMBRES
0,000	PROCESO ELECTORAL EXTRAORDINARIO 2024-2025 MAGISTRADAS Y MAGISTRADOS DE LA SALA SUPERIOR DEL TRIBUNAL ELECTORAL DEL PODER JUDICIAL DE LA FEDERACIÓN				
INE - 000,000	ENTIDAD FEDERATIVA		andidaturas	de su preferencia	DISTRITO ELECTORAL
ALA IN	ESCRIBA EL NÚMERO CORRES	PONDIENTE A UNA MUJER	/4PA	ESCRIBA EL NÚMERO CORRESI	PONDIENTE A UN HOMBRE
PROCESO ELECTORAL EXTRAORDINARIO 2024-2025 MAGISTRADAS Y MAGISTRADOS DE LA SALA REGIONAL DEL TRIBUNAL ELECTORAL DEL PODER JUDICIAL DE LA FEDERACIÓN ENTIDAD FEDERATIVA CIRCUNSCRIPCIÓN DISTRITO ELECTORAL					
INE - 0	ESCRIBA EL NÚMERO CORRESI		candidaturas	de su preferencia ESCRIBA EL NÚMERO CORRESP	ONDIENTE A UN HOMBRE
ALA EL	U		JES.		
	MAC	PROCESO ELECTORA GISTRADAS Y MA			
ENTI	ESCRIBA EL NÚMERO CORRESPONDIENT	Seleccione las can	didaturas de su		ISTRITO ELECTORAL
	D D D	CACINCOMOLENS		ESCHIONELI ONNEA CONNEA CONTE	D D
000	PROCESO ELECTORAL EXTRAORDINARIO 2024-2025				
000,0	JUEZAS Y JUECES DE DISTRITO ENTIDAD FEDERATIVA CIRCUITO JUDICIAL DISTRITO FLECTORAL DISTRITO FLECTORAL				
INE - 000,000	Seleccione las candidaturas de su preferencia ESCRIBA EL NÚMERO CORRESPONDIENTE A CUATRO MUJERES ESCRIBA EL NÚMERO CORRESPONDIENTE A TRES HOMBRES				
5					



MANIFIESTO

A la clase trabajadora mexicana

Primero de mayo de 2025

ste año, la Federación Sindical Mundial (FSM), la más importante y combativa organización de los trabajadores a nivel internacional, que cuenta con alrededor de 105 millones de afiliados en grandes y pequeños sindicatos, llama a conmemorar el 139 aniversario de la gesta heroica de los obreros de Chicago ocurrida en 1886 y envía un mensaje cordial y combativo a todos los trabajadores del mundo con motivo del Día Internacional de los Trabajadores.

Este primero de mayo coincide con el 80 aniversario de la fundación de la FSM, que nació de las cenizas de la guerra más destructiva de la historia de la humanidad, con los vientos revolucionarios de la gran victoria antifascista de los pueblos con la Unión Soviética a la cabeza, cumpliendo ocho décadas de lucha ininterrumpida por los derechos de los trabajadores, por la justicia y el progreso social, contra todas las formas de discriminación, contra las guerras e intervenciones imperialistas, contra la explotación del hombre por el hombre.

La crisis del capitalismo se profundiza y se generaliza. Las desigualdades sociales se amplían dramáticamente. Las libertades democráticas y los derechos sindicales están bajo ataque en todo el mundo, y las guerras e intervenciones imperialistas están a la orden del día.

El genocidio del pueblo palestino en Gaza y Cisjordania, los bombardeos en Líbano y otros países de la región, con el apoyo y aliento de los EE. UU., la UE y sus aliados, revelan en toda su magnitud la hipocresía, el cinismo y la naturaleza inhumana del imperialismo.

El gasto militar global aumentó a 2.46 billones de dólares el año pasado. El presidente de los EE. UU., Donald Trump, exige un gasto mínimo del 5 % del PIB entre los miembros de la OTAN, mientras tanto, la Cumbre de la Comisión Europea decidió financiar 800 mil millones de euros para el rearme militar dentro del proyecto ReArm EUROPE.

El giro hacia una economía de guerra es claramente una prioridad para los círculos gobernantes del capitalismo, ya que incentiva la rentabilidad de los monopolios multinacionales y la expansión del poder geopolítico de los estados imperialistas desarrollados.

Estos nuevos aumentos masivos en el gasto militar, además de ser una amenaza para la paz y la seguridad global, significan políticas de austeridad aún más duras y una mayor desigualdad social. Los recursos que deberían destinarse a las familias, los trabajadores y el pueblo, son recortados y desviados hacia el rearme, mientras que los derechos civiles y sociales son sometidos a tutela, porque en la preparación para la guerra no se permiten opiniones disidentes.

Los trabajadores del mundo condenamos enérgicamente los preparativos bélicos de la burguesía. Los estratos populares no tienen nada que esperar de una nueva guerra generalizada, excepto muerte, pobreza, destrucción, refugios y sufrimiento. Exigimos que se destinen recursos a las necesidades actuales de los trabajadores y los pueblos. Demandamos educación y salud adecuadas, no armas. Exigimos condiciones dignas de trabajo y vida, no municiones y misiles. Demandamos inversión en cultura, deporte y recreación, no en aviones de combate y buques de guerra.

Exigimos medidas contra la inflación y el costo de vida que erosionan los estándares de vida. Nos oponemos a la privatización, la externalización y las formas flexibles de trabajo que intensifican la precariedad laboral y la explotación, junto con el aumento de la edad de jubilación.

No podemos negar que los logros obreros y sociales están bajo constantes ataques y desafíos que socavan los derechos laborales, los convenios colectivos y las libertades democráticas. La seguridad en el trabajo sigue descuidada, causando lesiones y muertes diarias.

A pesar de los desafíos globales, los trabajadores no aceptan pasivamente la ofensiva antilaboral contra sus derechos y libertades. Millones se movilizan en todo el mundo por trabajo digno y la protección de los derechos sindicales y sociales. La respuesta de los gobiernos burgueses a las justas demandas populares es el aumento de la represión estatal y el autoritarismo. En nuestra época es evidente que existen los requisitos para condiciones de trabajo y vida social verdaderamente dignas para todos los trabajadores. El movimiento sindical de clase lucha para que las enormes capacidades productivas no se utilicen para aumentar las ganancias de los capitalistas y crear riqueza inimaginable para unos pocos, sino para garantizar condiciones dignas para quienes crean y producen esa riqueza.

La organización y la lucha son el único camino que puede revertir las realidades existentes de miseria, explotación e injusticia social. El arma de los trabajadores en todas partes es la solidaridad y el internacionalismo.

En México, este primero de mayo recordamos también las luchas por mejores condiciones laborales de los trabajadores mineros de Cananea, Sonora (1906), y de los trabajadores textiles de Río Blanco, Veracruz (1907).

Después de 36 años de neoliberalismo en los que las fuerzas de izquierda, progresistas y la clase trabajadora fueron reprimidas y cancelados sus derechos básicos, cierto es que con los gobiernos de Andrés Manuel López Obrador y Claudia Sheinbaum Pardo, importantes sectores de la clase trabajadora mexicana han recuperado algunos de sus derechos y mejorado su nivel de vida, pero aún no cuentan con una verdadera, fiel y auténtica representación dentro del gobierno, sus instituciones y órganos de poder.

Sin embargo, los avances en este sentido están muy lejos de ser suficientes y el desempleo y la pobreza golpean aún a millones de mexicanos, y continúan sobre la mesa temas tan importantes como la jornada laboral de 40 horas con pago de 56, que no tiene para cuándo aprobarse, lo mismo que todo lo relacionado con las pensiones y jubilaciones, sin que se aborde con seriedad la imperiosa necesidad de regresar al sistema solidario y desaparecer de una vez por todas a las Afores. Destacamos, además, nuestra más amplia solidaridad con las justas demandas laborales de los trabajadores de Altos Hornos de México, S. A. (AHMSA), de Monclova, Coahuila.

Por lo anterior, el **Partido Popular Socialista-Agrupación Política Nacional Popular Socialista (PPS-APNPS)** saluda a la clase trabajadora mexicana y le hace un llamado a organizarse y movilizarse en defensa de sus derechos y de los intereses de la patria ante las amenazas y chantajes del gobierno de Donald Trump, así como a sacudirse líderes corruptos, vendidos a los patrones y que no respeten la voluntad de los sindicalizados, así como a exigir una representación digna en el gobierno y en la toma de decisiones toda vez que los trabajadores constituyen la inmensa mayoría del pueblo mexicano.

¡VIVA EL PRIMERO DE MAYO!
¡VIVA LA UNIDAD DE LA CLASE TRABAJADORA!
¡VIVA EL INTERNACIONALISMO PROLETARIO!
¡VIVA EL 80 ANIVERSARIO DE LA FEDERACIÓN SINDICAL MUNDIAL!
¡VIVA MÉXICO!

Partido Popular Socialista

Agrupación Política Nacional Popular Socialista (PPS-APNPS)

Por la Dirección Nacional Luis Alfonso Jiménez Osuna Secretario General

María Elena Oliva Jiménez Secretaria de Política Sindical



CONVOCATORIA

XV CONGRESO DE LA JUVENTUD POPULAR SOCIALISTA

A TODAS LAS ORGANIZACIONES DE BASE DE LA JUVENTUD POPULAR SOCIALISTA:

En el país nuestra generación ha presenciado transformaciones sorprendentes. Hemos sido partícipes de grandes adelantos técnicos y científicos en todas las áreas del conocimiento humano, como son, los estudios del genoma humano; la era del CRISPR; la nanotecnología; la inteligencia artificial; la reprogramación celular; biología sintética; computación cuántica, por mencionar algunos. Hemos sido testigos de una pandemia que dejó huellas dolorosas en la historia de la humanidad: covid-19 y causada por el virus SARS-CoV-2. surgido el 31 de diciembre del 2019 en China.

Nuestra generación se ha enfrentado a grandes cambios climáticos que trajeron desastres en poblaciones del mundo, como huracanes, terremotos, olas de calor, el fenómeno meteorológico de depresión aislada en niveles altos DANA ocurrido en España. Pero también esta generación se ha comportado a la altura de estos desastres naturales como es la solidaridad que nos caracteriza, apoyando en brigadas, llevando víveres a los pueblos en desastre. Hemos sido testigos de actos violentos y crueles como son las guerras y genocidios llevados principalmente por el imperialismo norteamericano junto con sus lacayos, el sionismo israelí, el fascismo ucraniano y la OTAN.

Los jóvenes han salido a las calles en diferentes puntos del planeta exigiendo parar las guerras y el genocidio en Palestina, se han utilizado las redes sociales para alzar sus voces en contra de estas guerras.

El imperialismo yanqui se erigió como juez y gendarme, hoy por hoy los países se agrupan en un mundo multipolar y se afianza el avance del multicentrismo con el objetivo de fortalecer los centros internacionales de decisiones importantes en Europa, Asia, África, Asia Pacífico, Medio Oriente, América Latina y El Caribe.

El capitalismo, como modo de producción, está en una profunda crisis, ha demostrado que vivir así no es nada bueno para la humanidad. En la etapa del neoliberalismo, etapa que destruyó todo el avance que las generaciones de nuestros padres y abuelos lograron construir, producto de estas medidas, nuestra generación se ha visto en grandes problemas en lo económico, político y social como es la prostitución, la drogadicción, el alcoholismo, la delincuencia juvenil y hoy por hoy la delincuencia organizada.

En este contexto se agudiza el fenómeno de la migración, la mayoría de los migrantes jóvenes tienen entre 18 y 29 años de edad. Se enfrentan a situaciones extremas que incluyen la separación de sus familias, la incertidumbre legal y la falta de acceso a servicios básicos como educación, salud, vivienda, empleos fijos bien remunerados.

En México, el expresidente Andrés Manuel López Obrador mantuvo acciones positivas y contó con significativos logros en lo económico, político, social y cultural. Frenó el neoliberalismo como política de Estado, emprendió grandes obras, rescató empresas y recursos naturales de la nación. Contribuyó a tener un Poder Legislativo más democrático es decir regresó la Revolución Mexicana a Palacio Nacional.

El 1° de octubre del 2024 la presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo tomó posesión como la primera mujer en ocupar este puesto, en su discurso enfatizó en dar continuidad a la 4ª. Transformación, apoyar a los jóvenes y migrantes, entre otras cosas. En la relación del vecino Estados Unidos de América, la Presidenta ha sido muy firme al declarar: "Colaboración sí, subordinación no", apoyando a nuestros connacionales que se encuentran en ese vecino país.

En este marco complejo internacional y nacional nuestra organización realizará su XV Congreso Nacional, el cual tendrá una vez más una alta responsabilidad, analizar objetivamente las características y problemas particulares de la juventud mexicana. Se examinarán sus documentos básicos y sus tesis programáticas ya que de estos habrán de emanar las nuevas orientaciones que permitan fortalecer la organización, encontrar nuevas formas de cómo influir en esta nueva generación; reafirmar su convicción de continuar con los principios del marxismo-leninismo y lombardismo.

Por lo anterior expuesto y con fundamento en los artículos 32, 33, 34, 36 y demás relativos de los estatutos que nos rigen, el Consejo Nacional de la Juventud Popular Socialista convoca a todas las organizaciones de base del país a realizar nuestro **XV Congreso Nacional** los días 12 y 13 de julio del 2025 en la Ciudad de México a partir de las 10:00 horas en el local y domicilio que oportunamente se les informará, en la Ciudad de México bajo las siguientes bases y orden del día:

BASES:

PRIMERA. Serán delegados efectivos con derecho a voz y voto los jóvenes, miembros de la Juventud Popular Socialista quienes hayan sido electos en sus respectivos organismos de base.

SEGUNDA. Los delegados serán electos en el número que los organismos de base decidan.

TERCERA. Los integrantes del Consejo Nacional de la Juventud Popular Socialista tendrán el carácter de delegados efectivos.

CUARTA. El Partido estará presente en las asambleas donde se elijan a los delegados.

QUINTA. En las asambleas donde se elijan a los delegados se leerá previamente la Convocatoria al XV Congreso y deberá llevarse a cabo cuando menos cinco días antes de la fecha de la realización del Congreso.

SEXTA. La Dirección Nacional extenderá las credenciales de acreditación de delegados.

SÉPTIMA. La Dirección Nacional tendrá la facultad de invitar a quienes estime conveniente, tanto de carácter nacional como internacional, a los cuales se les acreditará mediante una credencial especial.

OCTAVA. El XV Congreso, será completamente autofinanciado.

NOVENA. Los casos no previstos en la presente Convocatoria los resolverá el Congreso.

ORDEN DEL DIA:

- 1. Lista de Asistencia
- 2. Instalación del Congreso
- 3. Lectura, discusión y aprobación del Reglamento Interno
- 4. Elección de las comisiones de Resoluciones del Congreso
- 5. Lectura, discusión y aprobación del informe político del XV Congreso de la JPS
- 6. Lectura, discusión y aprobación de las propuestas de los proyectos de resoluciones al XV Congreso de la JPS.
- 7. Clausura.

Fraternalmente

i Por un México Socialista!

Ciudad de México, abril del 2025.

Por la Dirección Nacional de Juventud Popular Socialista

Co. Alfonso Benavides Guerrero

Secretario General

Ca. Ma. De Lourdes Hernández Correa Secretaria de Organización



VIDA PARTIDARIA

En los últimos días, la vida partidaria ha estado llena de actividades, como reuniones de nuestra Dirección Nacional, regionales, estatales, de comités directivos estatales, municipales y de las células, así como participación en diferentes eventos de toda índole, de carácter municipal, estatal, nacional e internacional, virtuales, presenciales y mixtas, de educación política, finanzas, información y de propaganda, en redes sociales y en los medios tradicionales.

Aunque todas son importantes, entre ellas destacan la realización del 174 Pleno del Comité Central al que asistieron alrededor de 100 compañeros de todo el país conectados a través de 54 enlaces, una importante reunión en el Estado de Veracruz en la que estuvieron presentes 20 compañeros, incluido Sergio Morales Carmona, de la Dirección Nacional, y Leoncio Hernández Castro, dirigente estatal, otras en la Ciudad de México en una de las cuales se llevó a cabo una rifa para apoyar la realización del XV Congreso Nacional de la JPS, nuestra participación en el XXIX Encuentro Nacional de Solidaridad con Cuba y en el II Foro Internacional Antifascista celebrado en Moscú, Rusia.





























Gravar las remesas afectará a los más necesitados, anticipa.

La pretensión del gobierno trumpista de gravar 5 por ciento las remesas que los trabajadores migrantes destinan a sus familiares, es a todas luces ilegal porque aumenta y adiciona a los demás impuestos que pagan en Estados Unidos, muy a pesar de que los beneficios no se vean por ninguna parte.

La pretendida ley HR 445 trastoca el salario neto de los migrantes, es decir, después del desglose de sus sueldos y de la resta del pago de impuestos. Este gravamen sería un hurto y quitaría los pocos beneficios en la alimentación o la salud.

Vivimos un mundo al revés, los ricos pagan pocos impuestos, mientras los trabajadores contribuyen con mayor cantidad. Todo esto con total apego a las leyes. Sin lugar a dudas dicha dinámica evidencia la lucha de clases.

La ley en cuestión fue aprobada en la Cámara de Representantes por una mayoría de republicanos, después pasará al Senado. Ojalá sea frenada a tiempo, antes de concretarse, pues lesionaría a los más necesitados, en tanto la burguesía aumentaría su desbordado capital.

Luis Langarica Arreola.

Viernes 16 de mayo de 2025. Correo Ilustrado, La Jornada.

Tras aranceles de EU es oportuno fortalecer la industria nacional.

Los aranceles aplicados por Estados Unidos en el caso de los automóviles, que podrían estar orillando a inversionistas a que regresen a ese país, es irracional y perjudicial para nuestra nación, pues dejaría miles de trabajadores sin empleos.

Sin embargo, creo que este sector no es prioritario, tal vez un poco necesario en cuanto a la creación de empleos se trata. En los tiempos de aranceles desproporcionados fijados por el imperio del norte, nos invita a reflexionar en México, así como en otros países, cómo está la industria nacional y replantear cómo fortalecerla a favor nuestro, a través de la ciencia y la tecnología. Es decir, nuestros politécnicos, universitarios y científicos tendrían que hacer esa gran tarea.

Hay que aprovechar la ocasión para hacer una industria más limpia que beneficie a los seres vivos y su medio ambiente. Mucho tiempo atrás, y más en las administraciones neoliberales, hubo fuga de cerebros porque esos gobiernos no tenían planes a largo plazo, ni contemplaban fortalecer la industria y la economía nacionales.

El modo de producción capitalista piensa sólo en hacer crecer el gran capital de manera ilimitada. Nuestro país podría avanzar en elaborar productos con más tiempo de vida útil, es decir, que sirvan lo suficiente para evitar la llamada producción desechable, que tiene el afán de mayor consumo y despilfarro.

Fabricar automóviles 100 por cientos hechos en México para el mercado nacional bajaría los humos del presidente de Estados Unidos y compañía.

Luis Langarica Arreola.

Viernes 18 de abril de 2025. Correo Ilustrado. La Jornada.



Combatiente Virtual

DIRECTORIO

DIRECTOR GENERAL: Luis Alfonso Jiménez Osuna

DIRECTOR: Roberto Escamilla Pérez

DOMICILIO: Calle Gustavo E. Campa No. 60 Col. Vallejo, C.P. 07870. Alcaldía Gustavo A. Madero. CDMX. México.

COORDINACIÓN: Consejo Político Nacional.

CORREO: ppsdn2003@yahoo.com.mx TELÉFONO: 55 52 64 24 52